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INTERPELLANZA

presentata dal consigliere Giuliani in merito a:

NUMERO DELLE OCCASIONI IN CUI SONO STATI UTILIZZATI I MANGANELLI

DISTANZIATORI IN DOTAZIONE AGLI AGENTI DI POLIZIA URBANA

u Di fornire l'informazione dettagliata relativa al numero ed al tipo di occasioni in cui gli agenti
di Polizia Urbana hanno verbalizzarto di avere fatto uso dei manganelli distanziatori nel
periodo Ottobre 2010 -Aprile 2011

D L'Amministrazione Comunale ha deliberato nel mese di Ottobre 2010 dì dotare gli agenti di
polizia municipale di manganelli distanziatori;

O Nella seduta del Consiglio Comunale del 28 Aprile 2011, il sottoscritto Consigliere ha
presentato una Instant Question che chiedeva, tra l'altro, di conoscere "Quali e quante
sono state, ad oggi, le situazioni nelle quali gli agenti hanno verbalizzato di avere fatto uso
dei manganelli distanziatori". A tale domanda, il Sindaco non ha fornito risposta.
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SI CHIEDE:

Guido Giuliani

Pavia, 28 aprile 2011
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